

OFFRE D'EMPLOI

JOB OFFER



(english version below)

Responsable Production et SAV (H/F)

À propos :

Pixel sur Mer est une entreprise innovante en systèmes électroniques embarqués. Nos solutions apportent de la performance et de la sécurité dans le domaine maritime pour les bateaux à voile ou à moteur. Si la course à la voile a été notre laboratoire de développement, nos innovations ont aujourd'hui une portée plus large : du transport maritime à l'aéronautique en passant par le yachting.

[#course au large](#), [#americascup](#), [#bateaudufutur](#), [#aéronautique...](#) pour répondre à tous ces défis, nous avons développé notre propre gamme de produits EXOCET que nous distribuons. Nous sommes également spécialisés en monitoring de structures par fibre optique. Nous accompagnons nos clients pour l'installation des équipements, le développement de solutions sur mesure, la prise en main des systèmes et l'assistance pendant les courses.

Chaque projet est l'occasion d'innover, d'exercer sa créativité, d'imaginer les réponses les plus adaptées aux défis technologiques et sportifs de notre clientèle.

En forte croissance, Pixel Sur Mer compte aujourd'hui 25 collaborateurs au cœur de la Sailing Valley de Lorient. Pour accompagner notre développement nous recrutons **un(e) responsable dynamique et compétent pour notre production, et service après-vente (SAV).**

Votre mission :

En tant que Responsable Production, et SAV, vous jouerez un rôle clé dans l'optimisation de nos opérations, garantissant l'excellence opérationnelle, l'innovation produit, et la satisfaction client. Vous serez le garant des normes de sécurité, de qualité, et des engagements environnementaux de l'entreprise.

Descriptif du poste

Intégré(e) au sein du bureau intégration, le/la responsable production et SAV aura les missions suivantes :

- Diriger et organiser le travail et la production au sein de l'atelier, assurer la gestion de la production et du SAV.
- Développer des stratégies pour améliorer continuellement nos processus et produits, en collaboration étroite avec le bureau d'études et le département R&D.
- Veiller à l'intégration des pratiques durables et gérer efficacement les relations avec fournisseurs et sous-traitants.
- Assurer la conformité aux normes internationales et certifications spécifiques à notre secteur.

Profil recherché :

Ce poste s'adresse à une personne diplômée d'une formation d'ingénieur électronique/production et/ou pouvant justifier d'une expérience confirmée en électronique embarquée marine ou aéronautique.

Compétences Techniques Requises :

- Expertise en conception hardware électronique, maîtrise des outils CAD, et compétences avancées en dépannage.
- Excellente connaissance des normes de sécurité, des protocoles de communication, et des certifications électroniques.
- Compétences et expériences sur raccordements, installation, raccordement de systèmes de distribution électrique.

Compétences Humaines et Relationnelles :

- Excellente capacité de communication, sens aigu de l'organisation.
- Proactivité dans la gestion des priorités et adaptation rapide aux changements.
- Compétences en animation et encadrement d'équipe de techniciens.

Environnement :

Pixel sur Mer vous offre l'opportunité de contribuer à des projets innovants dans un environnement stimulant et de faire partie d'une équipe passionnée par la technologie et la mer. Nous sommes engagés dans le développement professionnel de nos collaborateurs et offrons un cadre de travail dynamique et respectueux de l'environnement.

- Poste basé à Lorient (56)
- Milieu professionnel : Course à la voile / Développement technologique maritime
- Déplacements à prévoir.
- Poste à pourvoir en CDI immédiatement.

Pour postuler :

- Envoyez votre CV + Lettre de motivation à l'adresse mail recrutement@pixelsurmer.com
- www.pixelsurmer.com/



(english version)

Production and After Sales Manager (M/F)

About:

Pixel sur Mer is an innovative company specializing in onboard electronic systems. Our solutions bring performance and safety to sailing and motorboats. While sailboat racing has been our development laboratory, our innovations today have a wider scope: from maritime transport to aeronautics and yachting.

[#offshore racing](#), [#americascup](#), [#boatofthefuture](#), [#aeronautics](#)... to meet all these challenges, we have developed our own range of EXOCET products, which we distribute. We also specialize in fiber optic structure monitoring. We support our customers by installing equipment, developing customized solutions, getting to grips with the systems and providing assistance during races.

Each project is an opportunity to innovate, to exercise our creativity, to imagine the most appropriate solutions to our customers' technological and sporting challenges.

Pixel Sur Mer is a fast-growing company currently employing 25 people in the heart of Lorient's Sailing Valley. To support our development, we are recruiting **a dynamic and competent manager for our production and after-sales service.**

Your mission :

As Production and After Sales Manager, you will play a key role in optimising our operations, guaranteeing operational excellence, product innovation and customer satisfaction. You will be responsible for ensuring that the company's safety, quality and environmental commitments are met.

Job description

Working as part of the Integration department, the production and After Sales Manager will have the following responsibilities:

- Directing and organising work and production in the workshop, and managing production and after-sales services.
- Develop strategies to continually improve our processes and products, in close collaboration with the design office and R&D department.
- Ensure the integration of sustainable practices and effectively manage relations with suppliers and subcontractors.
- Ensure compliance with international standards and certifications specific to our sector.

Profil required:

This position is aimed at graduates with an electronics/production engineering degree and/or proven experience in marine or aeronautical on-board electronics.

Technical skills required:

- Expertise in electronic hardware design, CAD tools and advanced troubleshooting skills.
- Excellent knowledge of safety standards, communication protocols and electronic certifications.
- Skills and experience in connection, installation and connection of electrical distribution systems.

Human and interpersonal skills :

- Excellent communication and organisational skills.
- Proactive in managing priorities and able to adapt quickly to change.
- Skills in leading and supervising a team of technicians.

Environment:

Pixel sur Mer offers you the opportunity to contribute to innovative projects in a stimulating environment and to be part of a team that is passionate about technology and the sea. We are committed to the professional development of our employees and offer a dynamic and environmentally friendly working environment.

- Based in Lorient (56)
- Professional environment: Sailing racing / Maritime technological development
- Travel required
- Position available on permanent contract immediately

To apply:

- Please send your CV + covering letter to the following e-mail address:
recrutement@pixelsurmer.com
- www.pixelsurmer.com/

